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Zusammenfassung Umweltausschuss Sitzung 07-03-2023 
 

• Es wurde über einen Antrag beraten, Haushaltsmittel zur Verfolgung 
und Umsetzung für die Entsorgung/Sanierung Retensionsbecken im 
Türnicher Industriegebiet/Rote Wasser. Dazu gab es eine umfangreiche 
PowerPoint Präsentation. Es gibt Austritt von Grundwasser an den 
Rändern der Abraumkippe was zu einer Verschlammung der Gräben 
und zu einem erhöhten Unterhalstaufwand führt. Es wird ein 
Entsorgungskonzept erstellt werden. Die Kosten für den Unterhalt 
werden RWE Power in Rechnung gestellt. 
 

• Mit der Rekultivierung der Deponie Kiesgrube geht es nicht weiter, kein 
Fortschritt sichtbar. 
 

• Antrag auf Haushaltsmittel für die Grünmehrung. 
Aus dem letzten Haushalt wurden 300.000 Euro für die innerstädtische 
Grünmehrung nicht in Anspruch genommen. Nach Aussage der 
Verwaltung hat diese nicht das Personal um diesen Punkt abzuarbeiten. 
 

• Sachstandsbericht zum Klima Monitorium. 
Das Klimamanagement wird durch Förderprogramme des Bundes 
gefördert. Demnächst ist eine Onlinebefragung geplant um die 
Stimmung in der Bevölkerung zu Klimaschutzfragen abzufragen. 
 

• Der Antrag der Forderung einer Ausgleichsleistung für die Einrichtung 
eines Deponie Klassen II Abschnittes auf der Deponie Haus Forst wurde 
zurückgezogen. 
 

• Nach der Baumfällung eines 10 Jahre alten Baumes in der 
Bahnhofstrasse in Horrem sollen neue Bäume gepflanzt werden. 
 

• Über die Neuaufstellung der Baumschutzsatzung wurde abgestimmt.  
Aus Sicht der Grünen und der SPD besteht die Gefahr, dass beim 
vorliegenden Entwurf der Verwaltung eine Neubepflanzung erschwert 
wird. Der Antrag der Verwaltung wurde angenommen, der der SPD und 
Grüne wurde abgelehnt. 
 

• Der Forderung der FDP nach weiteren Maßnahmen gegen Müll und 
Abfall in Kerpen wurde aus Personalgründen in der Verwaltung 
abgelehnt. 

•    Die Anfrage der SPD-Fraktion nach Neuanpflanzungen im Horremer             
Stadtwald wird die Verwaltung schriftlich beantworten. 


